



GARDA MEDIA

Warga Bersuara, Yunita: Aku Mah Pasti Pilih yang Pasti Asep Japar Jadi Bupati

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Jun 15, 2024 - 19:22



Sukabumi – Dorongan kuat dari masyarakat untuk Asep Japar terus mengalir, Kali ini datang dari Ibu Yunita sebagai warga masyarakat Kabupaten Sukabumi Jawa barat. Dirinya akan setia mendukung Asep Japar.

“Aku mah pasti pilih yang pasti Asep Japar jadi Bupati Sukabumi nanti, Pasti di Dukung ku masyarakat,” ucap Yunita kepada matasosial.com, sabtu 15 Juni 2024.

Masih kata Yunita, selain dirinya banyak juga warga Kecamatan Cikakak yang sudah bersuara untuk dukung Asep Japar.

“Saya juga Warga Kecamatan Cikakak, jadi ga mau ketinggalan dong bersuara untuk dukung Asep Japar. Abi masyarakat pokonya bade milih Bapak Asep Japar we,” tegasnya.

Selain Yunita, Abah Aning juga mengatakan hal yang sama akan mendukung Asep Japar di Pilkada Sukabumi 2024 tahun ini.

“Abah mah timimiti ningali balihona oge beres yakin yen Pak Asep Japar mah deket jeng masyarakat, moal ngajauhan masyarakat. Pas pendak jeng Abah oge di Mang Ojom harita, Bener pisan teu salah Aslina Pak Asep Japarmah someah, bager, pokonamah genahen we ngahargaan ka sasama tur Aura Pamimpinan kuat. Nu pasti mah masyarakat pasti pada ngarojong Pak Asep Japar jadi Pamimpinn di Sukabumi ieu,” kata Bah Aning warga Kecamatan Cikakak kepada matasosial belum lama ini.

Bahkan Bah Aning pun mengajak kepada saudara-saudaranya untuk mendukung Asep Japar jadi Bupati Sukabumi.

“Abah mah, dulur-dulur abah, anu beda desa beda kecamatan oge rek di gero rek diajakan babrengan milih tur ngadukung Asep Japar, nu di Pasirbadak, nu di Kampung Situ jeng dimana wae hayu babrengan urang ngarojong dukung Pak Asep Japar jadi Bupti Sukabumi, dina pemilihan tahu ayena,” jelas Bah Aning.

Warga Bersuara: CINTA NUPASTI

33 Tahun Mengabdikan Dengan Bukti & Prestasi Nyata

MENYALA AKANGKU!

ASEP JAPAR ELEKTABILITAS TERTINGGI PALING BANYAK DIMINATI!

BERKARYA UNTUK KEBAIKAN

Yunita

Bupati Asep Japar Sukabumi 2024-2029

Mca Sosial